

Die Aromapflege ergänzt das Projekt zur Reduzierung von Psychopharmaka



Die Aromapflege ist ein wichtiger Bestandteil der begleitenden Maßnahmen zu unserem preisgekrönten Projekt zur Reduzierung von Psychopharmaka. Denn neben mehr Zuwendung hat die Verstärkung der begleitenden, nichtmedikamentösen Maßnahmen entscheidenden Einfluss auf die positiven Entwicklungen.

Innerhalb von nur zwei Jahren konnte mit dem „Waibstader Weg“ die Anzahl der Bewohner mit entsprechenden Psychopharmaka-Verordnungen um beachtliche 77 Prozent reduziert werden.

Die Johanniter Seniorenhäuser GmbH

ist ein moderner kirchlicher Anbieter von stationärer und teilstationärer Pflege und Betreuung und arbeitet unter dem Dach des evangelischen - Johanniterordens. In über 90 Altenpflegeeinrichtungen engagieren sich deutschlandweit mehr als 7.000 Mitarbeitende für eine ganzheitliche, fachlich qualifizierte Pflege und Betreuung der Bewohnerinnen und Bewohner.

Weitere Informationen finden Sie unter www.johanniter.de/senioren/waibstadt

Interesse geweckt? Dann kontaktieren Sie uns gerne oder schauen Sie für ein unverbindliches Kennenlernen bei uns vorbei.

Johanniter-Haus Waibstadt
Lange Straße 62
74915 Waibstadt

Tel. 07263/ 60585-0
Fax 07263/ 60585-11
info-waibstadt@jose.johanniter.de
www.johanniter.de/senioren/waibstadt



Aromapflege im Johanniter- Haus Waibstadt

Pflanzenkräfte für Körper, Geist und Seele



JOHANNITER
Aus Liebe zum Leben

"Pflanzenkräfte für Körper, Geist & Seele. Das Äußere einer Pflanze ist nur die Hälfte ihrer Wirklichkeit."

Johann Wolfgang von Goethe

Ziel der Aromapflege ist es, Stimmungen positiv zu beeinflussen, Wohlbefinden und Lebensqualität der zu behandelnden Personen zu verbessern.

Ätherische Öle vermitteln Demenz-Patienten Ruhe, Sicherheit und Wohlbefinden. Selbst schwer demente Patienten können sich an ihre Kindheit erinnern, wenn ihnen bestimmte Düfte in die Nase steigen: So kann beispielsweise Rosenöl Erinnerungen an den eigenen Garten hervorrufen, der Duft von Zimt und Orange erinnert an die Weihnachtszeit.



Bei einer Handmassage können unsere Bewohner entspannen

Unser vielfältiges Angebot

Die Anwendungen in der Aromapflege sind vielseitig und abwechslungsreich. Darunter fallen beispielsweise:

- Raumbeduftung durch Aromastreamer
- Trockeninhalationen z.B. mit Riechsalzen
- Auflagen, Wickel oder Kompressen
- Waschungen & Wellnessbäder
- Teilbäder als Hand-, Arm- oder Fußbad.

Darüber hinaus bieten wir auch Massagen und Einreibungen mit unseren selbst hergestellten ätherischen Ölmischungen an.

Die Aromapflege ist eine wundervoll duftende Möglichkeit, unseren Bewohnerinnen und Bewohnern etwas Gutes zu tun. Unsere speziell dafür ausgebildeten Fachkräfte bieten die Aromapflege bedürfnisorientiert als komplementären Ansatz zur ganzheitlichen Pflege an.

Im Rahmen regelmäßiger Aromapflege-Visiten wird eine geeignete, individuelle Anwendung in die Wege geleitet, die Wirksamkeit regelmäßig überprüft und ggf. nachjustiert. Die Maßnahmen der Aromapflege werden mit dem Konzept der Basalen Stimulation und Kneippschen Anwendungen kombiniert.

Wann und wozu kommt die Aromapflege zum Einsatz

Wir können unterschiedliche Beschwerden lindern wie:

- Schmerzen
- Unruhezustände oder Schlafstörungen
- akute & chronische Atemwegserkrankungen

Sie kann eingesetzt werden um

- die Selbstheilungskräfte zu stärken und zu verbessern
- die Haut zu pflegen
- das körperliche, geistige und seelische Gleichgewicht zu fördern

Darüber hinaus werden die Aromaöle unterstützend bei pflegerischen Maßnahmen, z.B. zur Prophylaxe von Dekubitus, Pneumonie-, Intertrigoprophylaxe eingesetzt.

